
Pan y Vino – Argumento hermanal

Bíblico

"Pero usted no debe ser llamado rabino; porque solo uno es tu maestro, pero todos
ustedes son hermanos". Jesús de Nazaret, según el Evangelio de Mateo 23.8. (Digamos que
él también quiso decir hermanas).
En consecuencia, el apóstol Pablo llama a los cristianos en Roma 10 veces "hermanos",
los de Corinto 22 veces (dos letras). ¡Así que en tres letras ya 32 veces! (Supongamos
que Pablo también se refería a las hermanas. Hay traducciones aceptadas de la Biblia que, en
consecuencia, se traducen en "hermanos y hermanas".)

Sea  como  sea,  esta  expresión,  que  Pablo  usaba  tan  a  menudo,  prueba  que  la
fraternidad de iguales es un concepto cristiano. Ayyy! ¡Una fraternidad de iguales ya
1750 años antes de la Revolución Francesa! A pesar de esta insistencia penetrante de
ese Pablo, los cristianos no entendieron esta dimensión del mensaje. En 1789, la Iglesia
católica ya estaba tan lejos de sus fuentes que no reconocía la fraternidad y la igualdad
(hasta  los  tres  valores)  como  sus  propios.  (Supongamos,  también  aquí,  que  los
revolucionarios se referían a las hermanas).

Católico

230 años después,  el  Papa descubre  y  proclama de manera sobresaliente que el
mensaje de Navidad incluye la fraternidad (supongamos: incluyendo las hermanas) como
la base de la visión cristiana de la humanidad: "Dios es un buen padre y todos somos
hermanos. Esta verdad es la base de la visión cristiana de la humanidad. Todos los
hermanos y las hermanas somos diferentes y no siempre estamos de acuerdo ... Pero
hay un vínculo indisoluble que nos une ... Para que esta Navidad sea redescubierta
por los lazos de la hermandad  ... Por eso mis deseos navideños también son deseos
de hermandad ». Papa Francisco en Navidad 2018.

Protestante reformado

En el mismo año de 2018, los Protestantes en la base ya están y declaran solemne-
mente: "Los que se mueven son guiados por el amor ... por Eintracht ... como Lutero
tradujo el Salmo 133.1 del hebreo al alemán: "Vea cuán hermoso y encantador cuando
los hermanos están juntos concordemente.”

¿Por qué es esta expreción tan importante? Porque es bueno, fino y encantador. La
concordancia no es necesariamente la unidad. La unidad se puede hacer cumplir. La
unificación puede ser ordenada. La concordancia no es una ‘unidad de doctrina’. Ella es
hermanal. Es un regalo ... Lo que nos une es el interés en una iglesia hermanal. En
otras palabras, la esperanza para la Iglesia, que está surgiendo en la Iglesia existente y
que se puede reformar en la Iglesia Reformada. Lo que nos une es el mismo espíritu. Lo
que nos mueve, la misma promesa: Donde dos o tres se reúnen en el nombre de Jesús,
se convierte en iglesia ". (Reformado-agitado en 2018)


